

女子硬式野球部における問題について

令和7年9月12日
学校法人至学館
理事長 谷岡郁子

至学館高校女子硬式野球部において、同部監督から生徒に対し看過できない暴言がありましたこと、至学館高校の生徒とその保護者のみなさん、また至学館を応援してくださるみなさまに心よりお詫び申し上げます。部活動の指導において、どれほど強い情熱があろうと乱暴な言動は赦されないことであり、この案件に関しては然るべき対応をとります。

第一に、何よりも被害者となった生徒たちのケアを万全に行います。

第二に、当該監督について校長から発表のあったのは高校における暫定処置であり、学園といたしましては、理事会主導で十分な調査を行い、学園内所定の手続きに従って処分を決定いたします。

第三に、今後このようなことが起こらないよう再発防止のためにあらゆる手段を検討し、実施いたします。

生徒や保護者が相談し易い環境づくり、教職員の研修、コンプライアンスが万全に機能するための学園内システムの見直し等、早急に着手いたします。

みなさまにおかれましては、今後とも至学館の教育活動に対するご指導、ご助言を賜りたく、よろしくお願ひ申し上げます。